



La terraza de forma rectangular está techada parcialmente por un techo liviano de aluminio con policarbonato para darle ligereza y que no compita con el volumen de madera. Remata lateralmente con la zona de BBQ enchapada en granito marrón que se mimetiza con la pared de roca del lote vecino. La piscina es el elemento destacado aquí ya que su presencia imponente

hacia todo lo ancho del terreno nos da la sensación de estar flotando sobre las rocas, asentándose ligeramente. Además, se crea un horizonte azul que se mezcla con el mar.

La sala comedor se integra a la terraza ya que el límite físico creado por las mamparas desaparece al abrirse éstas. El piso de toda la casa hace que los ambientes se

amplíen y el modelo escogido -porcelanato tipo madera- le da un aire cálido y natural.

La cocina se integra a la sala comedor mediante un vano amplio que se ha resaltado con el mueble alto y en la parte inferior, cuenta con una lámina texturada en acero con un vidrio templado que sirve como barra y que está acompañada de bancos.